

COLLEGE SAINT PAUL

Concours de slam et de poésie

OF 13 février 2025

Rezé

Concours de slam et poésie au collège Saint-Paul



Yuna Tourmen et Florian Abitbol, de Slam Poetry, entourent Charlie Sebileau (gagnant), Zélia Gendron (deuxième place), Juliette Mallard et Lylia Erceau (ex aequo troisième place) à l'issue de la finale, vendredi 7 février. | PHOTO : OUEST-FRANCE

Pour la deuxième année consécutive, les élèves de quatrième du collège Saint-Paul ont participé à un projet slam avec l'association Slam Poetry. Organisé par Clémence Jean, professeure documentaliste, le projet s'est déroulé en plusieurs phases : écriture, interprétation, spectacle de poésie et enfin tournoi final, vendredi dernier.

Avec l'appui des artistes slameurs nantais de l'association Slam Poetry, Yuna Tourmen, Fanny Durand et Florian Abitbol, les élèves ont pu prendre part à des ateliers d'écriture, de mise en voix et de mise en scène. « La démarche pédagogique de ce projet est de créer un espace d'expression sur un thème libre (amitié,

famille, harcèlement, sport, vie future, maladie...), tout en permettant aux élèves de mettre à profit leur créativité littéraire, en s'appuyant sur des sons, des rimes, des émotions... » précise Clémence Jean.

Ils ont d'abord travaillé l'interprétation de leur texte dans leur classe, puis devant un jury. Pour finir, un tournoi interclasses a rassemblé six élèves de chaque classe sur la scène de l'amphithéâtre du collège, évalués par la réaction endiablée du public et de quatre membres du jury de l'équipe pédagogique. « Un vrai temps fort, riche en émotions, mais aussi fédérateur pour tous les participants. »